
Protokolleintrag vom 19.09.2018

2018/193
Schriftliche Anfrage von Markus Knauss (Grüne) und Simone Brander (SP) vom 16.05.2018:
Lärmsanierung an der Klosbachstrasse, Beurteilung der Betriebsabwicklung des Tramverkehrs am Bellevue und der
Umlaufzeiten der Tramlinie 8 als Voraussetzung für eine Lärmsanierung an der Quelle

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 744 vom 5. September 2018).


